AVIS DE RECHERCHE: LE GROUPE CABARET - PICONS A DISPARU

Pendant une dizaine d'années et même plus notre club a pu s'enorgueillir de compter en son sein un groupe dont la réputation a franchi les frontières : le groupe cabaret !

Fondé dans les années 80 par René Courtois et le regretté Paul « Pelot » Ruelle, avec Moulin toujours dans les environs..., il est « reparti de plus belle » au début des années 90 avec sa « reprise en main » par Jacky, le Chi, Daniel, Jacques, Hono... auxquels s'ajoutèrent plus tard Jacky F, Hervé et d'autres affinitaires plus ou moins occasionnels (« y en a trop » pour les citer tous!).

Ils portèrent fièrement les couleurs du club lors de (et surtout après) nombre de randonnées « exceptionnelles » comme la Randonnée des Grands Crus de Bourgogne, la Montagne de Reims (sabrages du champagne par Moulin), tous les brevets cyclo-montagnards français (les izarra vertes tonic à La Mongie lors de la R.C.P), Lille-Hardelot, Paris-Cambrai... ainsi qu'après tout (ou presque) ce qui peut se rouler au calendrier F.F.B.C., sans oublier les après étapes des voyages club.



Le Président au travail!



Cela étant, ce groupe fameux ne mettait pas son activité en veilleuse en automne ni même en hiver. Il s'était formé en son cœur un noyau dur constitué de quelques boit-sans-soif qui, les weekends de « morte saison », au départ du Ducal, s'échinaient à rouler quelques heures : le groupe cabarets-picons.

Le but était de prendre l'air, de tourner les jambes et surtout de s'arrêter avant de « demitourner » dans un des cabarets qui jouxtent la frontière, côté français, afin d'y déguster cet excellent breuvage apte à recharger les accus : le Picon vin blanc.

Je peux écrire sans exagérer que pendant une dizaine d'années ce groupe a fréquenté quasi tous les cabarets frontaliers. Avec cependant une nette préférence pour deux d'entreeux : la Maison du Picon à Quiévrechain et surtout le café de la place de Taisnières-sur-Hon tant pour l'excellence de son breuvage que pour son accorte patronne dont les cuissardes moulantes nous réchauffaient autant si pas plus que nos boissons.

C'est d'ailleurs au départ de ce café qu'un dimanche, après « une paire » de picons, voire plus pour certains, le « record » Taisniéres - Mons Ducal fut établi (15 kms en 25 minutes). Grâce uniquement il est vrai à un fort vent de dos et nonobstant le fait que Jacky ait failli se retrouver dans un fossé à cause de lui (hum!).

Malheureusement « el temps passé est outre » et le groupe s'est de plus en plus étiolé, même s'il paraît que de temps à autre un regain d'intérêt se produit.

Faut-il le déplorer ou s'en réjouir ? A vous de voir !

Hono



Vu dans le « Courrier-club de mai 1986 DU VENDREDI 24 MAI à 17H00 au MERCREDI 28 MAI à 5H00

CIRCUIT DES 1.000 PINTES

Le plus raide brevet de l'année. Capitaine de route : Jacques Demoulin ; allure groupée : 22,5 gorgées à l'heure. Triple plateau de brasserie conseillé (pour les rafales ...) Inutile d'amener du ravitaillement, vous trouverez tout sur place. Se munir d'argent belge en quantité (d'argent liquide de préference!).

Départ (certain) et retour (incertain) au local : Tambour Major, Place du Marché aux Herbes, 7000 MONS Nombreuses coupes (de bière), médailles (chasseur-moutarde) et trophée (gueule de bois) pour chaque participant. Bref, c'est la ducasse.